

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

MISE AU POINT CONCERNANT LA RAMPE DE MISE À L'EAU DE LA BAIE

Saguenay, le lundi 4 juillet 2022 – La Ville de Saguenay souhaite faire une mise au point concernant la rampe de mise à l'eau nouvellement construite à La Baie. Celle-ci sera accessible 88 % du temps, y compris à marée basse. Le projet a été conçu selon les spécificités de ce secteur de la baie des Ha ! Ha !

Il y a aura en effet quelques épisodes de marée basse où elle ne sera pas accessible, mais ces épisodes sont rares et durent au maximum deux heures – et ne se produisent pas forcément aux heures de grand achalandage, mais parfois à l'aube, tard le soir ou au milieu de la nuit. Cela peut aussi se produire en hiver et non pas en saison de navigation.

Cette réalité est causée par les particularités du site où la rampe est installée. La marée basse moyenne est de 0,8 m et c'est cette hauteur d'eau qui permettra l'accès 88 % du temps. La topographie du fond marin à cet endroit impose ce point de mise à l'eau. Il faudrait une rampe beaucoup plus longue, soit 10 ou 15 mètres supplémentaires, pour gagner à peine 30 centimètres de profondeur d'eau. De plus, le ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques n'a pas donné l'autorisation afin d'effectuer du dragage, cette option devenait donc impossible.

Finalement, un tableau donnant l'horaire des marées sera installée sur le site. Cela permettra aux utilisateurs de planifier leur mise à l'eau.

-30-

Info : Service des communications
Tél. : 418 698-3350
ou 418 54MEDIA (418 546-3342)